

## 訪問看護ステーションコスモス～ナースの一言

☎077-579-4022

Aさんが受診された時の事。



主治医から「デイケアに休まずに行っていますか」という質問を受けた時、気になっていた出来事を伝えたそうです。

デイケアで、ほかの利用者さんからのリクエストにより軍歌が2曲かかったとの事。

職員さんが「リクエストに答えて軍歌をかけた」という事が納得できなかったとの事でした。

主治医からデイケアの職員にそのことが伝えられ、デイケアの職員さんからは謝罪の電話があったそうです。

自分の意見をしっかりとお伝えされたAさん、それに対してすぐに対応された主治医やデイケアの職員さん。若くして戦争未亡人となり大変な苦労されたお母様に育てられたAさんにとって、戦争はあってはならないもの。昔も今も世界のどこにおいても戦争は絶対にあってはならないもの。軍歌一つにしてもしっかりと意見を伝えることが「戦争はだめだ」というメッセージの発信につながる事を教えていただきました。

訪問時にこの話をお聞きし、コスモス通信に載せてもよいと言ってくださったのでご紹介させていただきました。

訪問看護ステーションコスモス、4月から職員が1人増えて7名の看護師となりました。

これからも利用者様からいろいろなことを学び、少しでも皆様のお役に立てるよう

努力していきますのでどうぞよろしくお願いいたします。



## コスモス居宅介護支援事業所～こちら、ケアマネ

男女5人のチームで活動中です。



介護保険の申請、サービス利用等に関する相談を随時受け付けています。まずは、お気軽にお電話ください。

☎077-579-0442



施設長の山田です。



春になりました。なんだか新しい気持ちの季節です。

何かと緊張する季節でもありますね。

どう話したらいいんだろう、なんて声かければいいんだろう

いろんな不安がありますね。

一日の中で一つでもいいから、一回でもいいから笑う、

微笑むことが出来れば、今日もいい日だったと思えるそうです。どうぞやってみてください。

みなさんと、みなさんの大切な人は、笑ってはりますか？ みんなで笑いましょう～！

一日一笑

